

## Infolettre 4 du 150<sup>e</sup> anniversaire 12<sup>e</sup> RBC : Mise-à-jour Bal régimentaire

Date: 1er mai 2021

Par : Carl Turenne, Président du comité 150e anniversaire 12e RBC

L'initiative de grande envergure la plus affectée par la crise COVID19 est sans contredit le bal régimentaire – un rassemblement de la grande famille régimentaire pour souligner de façon grandiose le 150<sup>e</sup> anniversaire du 12<sup>e</sup> RBC. Plusieurs membres ont communiqué avec le vice-président du comité, M. Jean Laprade, afin de savoir quel était le statut du bal. La présente se veut une mise à jour afin de fournir les derniers faits concernant cet événement clé qui devait originalement avoir lieu au Centre Vidéotron à Québec le 27 mars 2021 avec la participation de 1212 convives (125 tables de 10 personnes chacune).

Il y a déjà huit mois, nous avions reporté le bal au mois de novembre 2021 avec l'espoir du retour à la normale quant aux restrictions sanitaires. L'élimination de ces dernières était devenue une de nos conditions clé pour tenir un tel événement. Malheureusement, il n'y a pas eu d'amélioration sur ce front au courant des derniers mois. De plus, étant donné la nécessité d'avoir au moins six mois de planification afin de préparer et exécuter le bal, nous avons encore une fois décidé au mois de mars de cette année, avec l'approbation du conseil d'administration de l'Association du 12eRBC, de reporter la date du bal en mars/avril 2022 avec l'objectif d'en faire l'événement de clôture du 150e anniversaire.

L'avènement de la pandémie et l'imposition des mesures sanitaires ont également eu un impact sur le plan financier obligeant le comité à revoir l'envergure de l'événement et les coûts associés. Certains commanditaires majeurs ont mentionné leur retrait de ce projet en raison de la pandémie et de son impact sur l'économie. Par conséquent, le comité a dû réajuster le coût du billet à \$75 pour les membres et conjoints(tes) et à \$150 pour les non-membres. Malgré les contretemps, le sous-comité du bal et en particulier M. Jean Laprade, travaille inlassablement à rendre cet événement réalité. Ce dernier est présentement en discussion avec les autorités du Centre Vidéotron et le Centre des Congrès de Québec pour voir la possibilité d'organiser le bal en 2022.

En somme, deux conditions clés ont un impact majeur sur la tenue du bal régimentaire : l'élimination des conditions sanitaires et un financement qui permet la tenue d'un événement grandiose pour plus de 1000 personnes. Afin de ne pas se placer dans une situation de reporter continuellement le bal, nous prévoyons prendre une décision finale concernant la tenue ou non d'un bal commémoratif au début juin 2021. Dans l'éventualité que le bal soit annulé pour le 150<sup>e</sup> anniversaire, il sera une option idéale pour le 155<sup>e</sup>!

Quoique le bal fait face à certaines embûches, plusieurs projets avancent très bien dont le livre d'histoire régimentaire, le legs du 150<sup>e</sup> anniversaire à la ville de Trois-Rivières, ainsi que l'enveloppe commémorative du 150<sup>e</sup> de concert avec Postes Canada - détails à suivre dans les prochaines semaines. Le comité du 150<sup>e</sup> continuera d'informer les membres de l'évolution de la situation sur une base régulière via les infolettres et le site web de l'Association du 12eRBC : <a href="https://www.12rbc.ca/evenements/nouvelles/">https://www.12rbc.ca/evenements/nouvelles/</a>

Pour terminer, la réussite des projets et activités organisés dans le cadre du 150<sup>e</sup> anniversaire du Régiment est tributaire de la participation active de tous les membres actuels et vétérans, incluant les militaires des métiers, ayant servi et présentement en service au 12<sup>e</sup> RBC à Valcartier et à Trois-Rivières. De plus, nous convions les membres de l'Association, de l'Ordre de l'Étoile ainsi que les principaux partenaires du 12<sup>e</sup> RBC à participer et à nous soutenir dans la réalisation des principaux événements commémoratifs du 150<sup>e</sup> anniversaire.